



Elektro-Rollstuhl-Sport im
Deutschen Rollstuhlsportverband e. V.



Wir brauchen Sie!

Sport ist wichtig für die Gesundheit; die physische, wie auch die psychische.

Doch es gibt Menschen, denen es nicht möglich ist „einfach so“ Sport zu treiben. Sie sind darauf angewiesen, dass es Menschen gibt, die sich für sie einsetzen, die ehrenamtlich dafür sorgen, dass Sport für jeden zugänglich ist: Menschen wie Sie!

Wir suchen ehrenamtliche Klassifizierer im Powerchair Hockey, einer rasanten und emotionalen Sportart, die es nahezu jedem Rollstuhlfahrer ermöglicht, teilzunehmen.

Jedoch ist die Teilnahme nur möglich, wenn der Athlet zuvor klassifiziert wurde. Das bedeutet, dass er auf der Grundlage seiner körperlichen Einschränkungen, bzw. Fähigkeiten in eine Sportklasse eingeteilt wird. Damit wird ein ausgeglichener Wettkampf gewährleistet.

Um jedem Sportler gerecht zu klassifizieren, müssen Tests, **Muskeltest (Manual Muscle Testing (MMT) nach Worthingham und Daniels, Messung des Bewegungsumfangs (ROM), Test zur Messung der Spastik (ASAS- Australian Spasticity Assessment Scale)** durchgeführt werden.

Für diese sind wir auf unabhängige Physiotherapeuten, Ärzte und Sportmediziner angewiesen, die einen tollen und spannenden und möglicherweise wenig durchgeführten Bereich ihrer Arbeit aufleben lassen möchten.

In einem unserer Lehrgänge werden Sie auf Sportler mit diversen Handicaps treffen und können die erlernten Inhalte anwenden.

Eine Bereicherung für Sie und durch Ihre Unterstützung eine große Bereicherung für uns!

Wir würden uns freuen, wenn wir Sie angesprochen haben und Sie vielen körperbehinderten Sportlern die Chance auf einen fairen Wettkampf ermöglichen!

Kontaktieren Sie uns:

christina.ulrich@e-mail.de

julian.wendel@gmx.de

